

# 智頭町はおせっかいのまちづくりを宣言しています おせっかい標語2021 決定!

## 毎月1日は「おせっかいの日」

平成27年12月1日に町内の各種団体企業の皆さんにお集まりいただき開催した、おせっかいの町づくり懇談会で、本町は「おせっかいのまちづくり」を宣言しました。

私たちは家族や親戚、地域、学校、職場など様々な社会の中で、支え合いながら暮らしています。私たちが幸せに暮らしていくために、これからは小さな「おせっかい」が大事な要素になってくるのではないのでしょうか。

押し付けにならないように気を付けながら、小さなおせっかいを始めることで、安全で安心な住み良いまちとなるように、毎月1日を「おせっかいの日」としました。あいさつに笑顔でひとことを付け加えることから始めてみましょう!



おせっかいの町づくり  
推進キャラクター  
『おせっかいちゃん』

# おもいやり そこから始まる 『おせっかい』

## ❖何気ないことも実はやさしいおせっかいです❖

声掛け  
おせっかい



あいさつの後に笑顔で「元気にしょうか～」と相手を気遣う一声をかける『声掛けおせっかい』。

おすそ分け  
おせっかい



作り過ぎた野菜などを近所の人におすそ分けする『おすそ分けおせっかい』。

ついでの  
おせっかい



自分のごみ捨てついでに近所のおじいさんやおばさんのごみ捨てもする『ついでのおせっかい』。

本町は目配り・気配り・心配りのある『やさしいおせっかい』を推進しています。自分にできる優しいおせっかいに取り組んでみましょう!